

ZURICH MEDICARE



ZURICH MEDICARE

Perlindungan Tambahan dengan berbagai manfaat untuk kesehatan Anda dan Keluarga.

Kesehatan adalah aset prioritas Anda

Zurich memahami bahwa setiap individu memiliki kebutuhan medis yang berbeda. Melalui Zurich MediCare, kami akan membantu Anda dengan solusi perencanaan medis yang sesuai dengan kondisi kesehatan dan kebutuhan Anda.

Peningkatan biaya kesehatan dan medis di Indonesia tahun 2018 mengalami kenaikan sebesar 11%* dari tahun 2017 dan diproyeksikan akan terus mengalami kenaikan di tahun – tahun berikutnya.

Untuk itu, kami mempersembahkan Asuransi Tambahan Zurich MediCare yang melengkapi kebutuhan medis Anda dengan tujuan membantu meringankan beban biaya medis dan memandu Anda menemukan perawatan medis terbaik

Anda juga dapat menggunakan fasilitas koordinasi manfaat asuransi dengan produk asuransi kesehatan dari penyelenggara lain atau antar produk asuransi kesehatan sejenis yang diterbitkan oleh PT Zurich Topas Life.

**Sumber: Willis Towers Watson, 2019 Global Medical Trends Survey Report*

Keunggulan Asuransi Tambahan Zurich MediCare

Memberikan perlindungan biaya perawatan medis hingga Rp 30 Miliar.

Kami menjamin penggantian biaya perawatan medis Anda sesuai dengan Plan yang anda pilih. Zurich MediCare memberikan Total Batas Manfaat Tahunan hingga Rp 30 Miliar.*

**Besarnya Batas Manfaat Tahunan tergantung pada Plan Asuransi yang Anda pilih*

7 Plan Asuransi yang disesuaikan dengan kebutuhan kesehatan Anda.

Manfaat Asuransi Tambahan Zurich MediCare hadir dengan berbagai fitur dan manfaat untuk memenuhi kebutuhan kesehatan dan medis setiap individu. Anda dapat memilih satu dari tujuh Plan yang tersedia. Plan Basic tersedia dengan Total batas Manfaat Tahunan sebesar Rp 3.7 Miliar hingga plan Diamond dengan Total Batas Manfaat Tahunan sebesar Rp 30 Miliar untuk perawatan kelas premium.

Perlindungan atas perawatan medis Anda di seluruh dunia.

Asuransi Tambahan Zurich MediCare menjamin Anda untuk mendapatkan perawatan medis terbaik di berbagai belahan dunia. Asuransi tambahan ini dilengkapi dengan fasilitas *cashless* untuk perawatan di Indonesia, Malaysia, dan Singapura.

Layanan Pendapat Ahli Medis – Opini Medis Kedua.

Fitur ini membantu Anda untuk mendapatkan perawatan yang tepat, berdasarkan diagnosa yang komprehensif dari ahli medis di pusat pelayanan medis ternama di dunia seperti :

- Harvard Medical School Teaching Hospital, USA
- Kings College of London, UK
- The Johns Hopkins Hospital, USA

Manfaat tambahan yang memberikan perlindungan untuk Penyakit Kritis.

Anda juga mendapatkan perlindungan tambahan untuk beberapa Penyakit Kritis*, diantaranya :

- Kanker
- Bedah Katup jantung
- Bedah untuk Pembuluh Darah Aorta
- Gagal Ginjal
- Kelumpuhan
- Transplantasi Organ
- Koma
- Luka Bakar Berat
- Bedah pada Penyakit Jantung Koroner
- Stroke

**Definisi Penyakit Kritis diatur secara lebih rinci dalam Ketentuan Khusus Asuransi Tambahan Zurich MediCare.*

Penanggung dapat mengenakan tambahan Premi atas Asuransi Tambahan yang Anda pilih.

Asuransi Tambahan Zurich MediCare dapat ditambahkan ke beberapa produk asuransi dasar *unit link* Zurich.

Untuk mengetahui informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi :



Tenaga
Pemasar ZTL



Customer Care ZTL
1500987

Kriteria Umum Asuransi Tambahan Zurich MediCare

Usia masuk Tertanggung	: 15 hari hingga 69 Tahun
Usia masuk Pemegang Polis	: Mengikuti ketentuan Asuransi Dasar <i>unit link</i>
Jenis Asuransi	: Asuransi Tambahan Kesehatan
Premi	: Dihitung berdasarkan usia dan plan yang dipilih
Masa Pembayaran Premi	: Mengikuti produk Asuransi Dasar <i>unit link</i>
Frekuensi Pembayaran Premi	: Mengikuti produk Asuransi Dasar <i>unit link</i>
Mata Uang	: Rupiah

Ilustrasi Pertanggungan



Doni
(35 Tahun)

Membeli produk asuransi dasar Zurich Smart Care dengan Uang Pertanggungan sebesar **Rp 550.000.000**, Premi sebesar **Rp 25.900.000**/tahun dan Asuransi Tambahan Zurich MediCare dengan pilihan Plan Silver.

Setahun setelah tanggal mulai pertanggungan, Doni harus menjalani Rawat Inap dengan diagnosa Penyakit Kritis. Doni dirawat di salah satu rumah sakit rekanan di Singapura dengan fasilitas kamar satu tempat tidur dan satu kamar mandi di dalam dengan harga terendah di Rumah Sakit tersebut. Doni dirawat selama 5 hari, dengan rincian pengajuan klaim sebagai berikut:



Biaya Kamar dan Akomodasi (5 hari) :
Rp 6.000.000 x 5 hari = Rp 30.000.000



Biaya Perawatan Lainnya :
Rp 20.000.000 = Rp 20.000.000



Biaya Protesa :
Rp 50.000.000 = Rp 50.000.000

Total = Rp 100.000.000

Penanggung akan membayarkan total klaim tersebut langsung ke rumah sakit (*cashless*),

Jika setelah kembali ke Indonesia Doni meninggal dunia karena penyakit, maka Penanggung akan membayarkan Uang Pertanggungan asuransi dasar Zurich Smart Care sebesar **Rp 550.000.000**, dan manfaat meninggal dunia Zurich MediCare sebesar **Rp 85.000.000**.

Setelah semua manfaat meninggal dunia dibayarkan kepada Pemegang Polis atau Penerima Manfaat, maka pertanggungan akan berakhir.

Berikut rincian perhitungan Premi Doni:

Produk	Uang Pertanggungan	Biaya Asuransi (tahun pertama Polis)	Premi (sesuai frekuensi bayar)
Zurich Smart Care	Rp 550.000.000	Rp 116.004	Rp 25.900.000
Zurich MediCare	Rp 750.000.000*	Rp 998.820	

*Uang Pertanggungan mengacu pada Batas Manfaat Tahunan Zurich MediCare Plan Silver

Penanggung tidak akan membayar manfaat Asuransi Tambahan Zurich MediCare untuk sebab-sebab berikut:

1. Terkait Manfaat Rawat Inap, Manfaat Tindakan Bedah, dan Manfaat Rawat Jalan & Gigi Yang Disebabkan Oleh Kecelakaan:

- Kondisi Yang Telah Ada Sebelumnya;
- Biaya Pelayanan Medis (selain akibat Kecelakaan) yang dikeluarkan dalam Masa Tunggu karena Tertanggung menderita suatu Penyakit

2. Terkait Manfaat Meninggal Dunia

- Meninggal karena Kondisi Yang Telah Ada Sebelumnya;
- Bunuh diri atau usaha bunuh diri baik karena gangguan jiwa maupun bukan, dalam waktu 1 (satu) tahun sejak Tanggal Berlaku Polis;

3. Sebab-sebab sebagaimana dijelaskan lebih rinci di dalam Polis.

Prosedur Pengajuan Klaim

Untuk mengajukan Klaim, Anda harus mengikuti langkah berikut:



Isi Formulir Klaim dengan lengkap dan benar.
Formulir Klaim dapat diunduh di website www.zurich.co.id



Persiapkan dokumen yang wajib disertakan, sesuai dengan ketentuan dalam Polis Anda.



Serahkan/ kirimkan Formulir Klaim beserta dokumen yang diperlukan baik secara langsung, melalui pos, atau melalui tenaga pemasar, atau ke kantor pusat PT Zurich Topas Life.



Klaim wajib diajukan dalam waktu paling lambat 60 hari terhitung sejak tanggal terjadi risiko yang dipertanggungkan.

Pengajuan Klaim diajukan sesuai dengan Tata Cara dan Ketentuan Klaim yang terdapat di dalam Ketentuan Umum, Ketentuan Khusus Polis dan/atau Ketentuan Khusus Asuransi Tambahan Zurich MediCare.

Tabel Manfaat Zurich MediCare

Jenis Manfaat	Plan Basic	Plan Classic	Plan Bronze	Plan Silver
Wilayah Pertanggungansan	Indonesia	Indonesia	Indonesia & Malaysia	Seluruh Dunia
	Cashless: Indonesia	Cashless: Indonesia	Cashless: Indonesia & Malaysia	Cashless: Indonesia, Singapore, Malaysia
	Reimbursement : Indonesia	Reimbursement : Indonesia	Reimbursement : Indonesia & Malaysia	Reimbursement : Seluruh Dunia
Manfaat Rawat Inap (Rp '000)				
Kamar & Akomodasi	Kamar dengan dua tempat tidur, dengan satu kamar mandi di dalam dengan ketentuan mana yang lebih besar antara harga terendah atau maksimum 500 / hari (Maks 150 hari per tahun Polis)	Kamar dengan satu tempat tidur, dengan satu kamar mandi di dalam dengan ketentuan mana yang lebih besar antara harga terendah atau maksimum 750 / hari (Maks 150 hari per tahun Polis)	Kamar dengan satu tempat tidur, dengan satu kamar mandi di dalam Ind: mana yang lebih besar antara harga terendah atau maks 1000 / hari luar Ind: harga terendah (maks 150 hari per tahun Polis)	Kamar dengan satu tempat tidur, dengan satu kamar mandi di dalam Ind: mana yang lebih besar antara harga terendah atau maks 1500 / hari luar Ind: harga terendah (maks 365 hari per tahun Polis)
Unit Perawatan Intensif	Sesuai Tagihan; maks 2x Biaya Kamar & Akomodasi (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan; maks 2x Biaya Kamar & Akomodasi (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan; maks 2x Biaya Kamar & Akomodasi (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan; maks 2x Biaya Kamar & Akomodasi (maks 365 hari / tahun Polis)
Kunjungan Dokter Umum	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)
Kunjungan Dokter Spesialis	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)	Sesuai Tagihan (maks 1 kunjungan / dokter per hari)
Aneka Perawatan Rumah Sakit	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Pendamping	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)
Perawatan oleh Juru Rawat Setelah Rawat Inap	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 150 hari / tahun Polis)	750 / hari (maks 150 hari / tahun Polis)
Ambulan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Perawatan sebelum Rawat Inap (30 hari sebelum Rawat Inap)	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Perawatan sesudah Rawat Inap (90 hari sesudah Rawat Inap)	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Protesa & Implan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Transplantasi Organ Tubuh	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	190.000 (maks / tahun Polis)
Rawat Jalan Cuci Darah	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Rawat Jalan Kanker	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Rawat Jalan Fisioterapi	Sesuai Tagihan (maks 60 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 60 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 60 hari / tahun Polis)	Sesuai Tagihan (maks 60 hari / tahun Polis)
Manfaat Tindakan Bedah (Rp '000)	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Rawat Jalan & Gigi Yang Disebabkan Oleh Kecelakaan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan	Sesuai Tagihan
Batas Manfaat Tahunan (berlaku untuk manfaat di atas)	145,000	250,000	485,000	750,000
Manfaat Meninggal Dunia (karena Penyakit)	30,000	55,000	75,000	85,000
Manfaat Meninggal Dunia (karena Kecelakaan)	60,000	110,000	150,000	170,000
Opini Medis Kedua	N/A	N/A	N/A	Termasuk
Evakuasi Medis	N/A	N/A	N/A	Termasuk
Manfaat Pilihan Tambahan				
10 Major Catastrophe medical benefit (MCMB) - Diagnosa pertama	25,000	35,000	55,000	65,000
Extra Batas Manfaat Tahunan	3,580,000	6,000,000	7,940,000	11,250,000

Tentang Zurich

Zurich Insurance Group (Zurich) adalah perusahaan asuransi multi-line terkemuka yang melayani Nasabah di pasar global dan lokal. Dengan sekitar 55.000 karyawan, Zurich menyediakan berbagai produk asuransi umum, serta produk dan layanan asuransi jiwa di lebih dari 215 negara dan wilayah. Nasabah Zurich meliputi individu, usaha kecil, perusahaan menengah dan besar, serta perusahaan multinasional. Zurich Grup ini berkantor pusat di Zurich, Swiss, dan didirikan pada tahun 1872. Perusahaan induk, Zurich Insurance Group Ltd (ZURN), terdaftar di SIX Swiss Exchange dan berada di Level 1 American Depositary Receipt (ZURVY), yang diperdagangkan secara bebas di OTCQX.

Zurich Indonesia melayani nasabah pada segmen asuransi Jiwa dan P&C melalui PT Zurich Topas Life (ZTL) dan PT Asuransi Adira Dinamika (Asuransi Adira). Asuransi Adira dimiliki oleh Zurich sebesar 80%. Melalui jaringan distributor (agen, broker dan mitra bank), ZTL menawarkan produk perlindungan dan perencanaan keuangan yang komprehensif, sementara Asuransi Adira menyediakan produk dan layanan konvensional dan berbasis syariah. Kunjungi website kami www.zurich.co.id untuk info lebih lanjut tentang Zurich Indonesia.

Informasi Penting

- Asuransi Tambahan Zurich MediCare diperuntukkan bagi Anda yang berdomisili di Indonesia.
- Tenaga Pemasar kami akan membantu Anda menganalisa kebutuhan keuangan Anda dan memberikan ilustrasi sebelum Anda memutuskan untuk membeli produk Asuransi Tambahan Zurich MediCare.
- Asuransi jiwa adalah komitmen jangka panjang. Pastikan Polis Anda tetap aktif untuk mendapatkan perlindungan yang maksimal.
- Premi yang Anda bayarkan terdiri dari biaya administrasi, biaya alokasi premi, biaya asuransi, biaya manajemen dan komisi bagi Tenaga Pemasar PT Zurich Topas Life.
- Biaya untuk produk Asuransi Tambahan Zurich MediCare akan dibebankan kepada nilai investasi dari produk Asuransi Dasar *unit link*.
- Brosur ini berisi informasi singkat mengenai manfaat dan ketentuan produk Asuransi Tambahan Zurich MediCare. Syarat dan ketentuan selengkapnya dapat dilihat dalam Ketentuan Khusus Asuransi Tambahan Zurich MediCare.

PT Zurich Topas Life

Graha Zurich, lantai 7
Jl. MT. Haryono Kav. 42
Jakarta 12780

Customer Care : 1500-ZUR (987)
Senin s/d Jumat pukul 08.30 – 1730 WIB.
Email : customercare.indo@zurich.co.id

 [fb.com/ZurichID](https://www.facebook.com/ZurichID)

 [@ZurichIndonesia](https://twitter.com/ZurichIndonesia)

 [@ZurichID](https://www.instagram.com/ZurichID)

www.zurich.co.id

Terdaftar dan diawasi oleh :

